
INTERROGAZIONE PRESENTATA DAL CONSIGLIERE SCORCUCCHI, NEL CONSIGLIO 
DEL 12.07.2017, RIGUARDANTE CASERMA VIGILI DEL FUOCO DI TAVARNELLE

Il Consigliere Scorcucchi presenta la seguente interrogazione:

Caserma dei Vigili del Fuoco di Tavarnelle: Il Consigliere Scorcucchi chiede quali progetti ci 
sono  attualmente  in  atto  per  adeguare  la  struttura  e  chiede  se  la  Caserma  rimarra'  nel  nostro 
territorio.


